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deixou transcorrer o prazo in albis. Diante desta informação, o relator
passou a apresentar o relatório e o seu voto pelo conhecimento e pelo
não provimento do recurso, por entender que as providências adotadas
pela empresa recorrida foram suficientes para solucionar o problema
relatado. Colocado em votação, o Colegiado, por unanimidade,
conheceu e indeferiu o recurso, nos termos do voto do relator. VIII –
Julgamento do SEI 19.20.0560.0029403/2024-30 – Relator: Dr.
AGUINALDO FENELON DE BARROS: O relator apresentou o relatório e
seu voto pela procedência do pedido de alteração de tabela de
substituição automática sugerida para as Promotorias de Justiça da 11ª
Circunscrição Ministerial (Limoeiro), por força das alterações
implementadas pela Lei complementar no 536/2024, para fins de
adequação ao critério de substituição estabelecido no art. 69 da
LOEMP. O Dr. Renato da Silva Filho iniciou a discussão, ponderando
que, apesar da discutibilidade da atuação do Ministério Público em
ações acidentárias, a atribuição do Conselho é homologar a tabela de
substituição das promotorias, obedecendo as atribuições já definidas
pelo Colégio de Procuradores. Enfatizou que o Conselho deve organizar
a atuação e substituição dentro do desenho estabelecido pelo Colégio, e
não retirar ou colocar atribuições. Ao final, decidiu-se manter a questão
do acidente de trabalho na tabela de substituição, cabendo ao Colégio
de Procuradores a discussão e deliberação sobre a atribuição. Colocado
em votação, o Colegiado, por unanimidade, aprovou a proposta, com as
as observações do Presidente em exercício. IX – Julgamento do SIM
01770.000.009/2021 – Relatora: GIANI MARIA DO MONTE SANTOS
RODOLFO DE MELO: devidamente notificada para manifestar interesse
em participar do presente julgamento, a recorrente deixou transcorrer o
prazo in albis. Diante desta informação, a relatora passou a apresentar o
relatório e o seu voto pelo conhecimento e pelo não provimento do
recurso, por entender que não restou configurado o elemento subjetivo
necessário à configuração de ato de improbidade administrativa.
Colocado em votação, o Colegiado, por unanimidade, conheceu e
indeferiu o recurso, nos termos do voto da relatora. X – Julgamento do
SIM 02302.000.528/2021 – Relatora: Dra. GIANI MARIA DO MONTE
SANTOS RODOLFO DE MELO: presente o recorrente na sessão, a
relatora passou a apresentar o relatório. A parte interessada fez uso da
palavra pelo prazo de 10 minutos, expondo suas razões. A relatora,
então, expôs seu voto pelo conhecimento e pelo desprovimento do
recurso. Colocado em votação, o Colegiado, por unanimidade, conheceu
e não proveu o recurso, nos termos do voto da relatora; XI – Julgamento
do SIM 01975.000.448/2023 – Relatora: Dra. GIANI MARIA DO MONTE
SANTOS RODOLFO DE MELO: presente o recorrente na sessão,
dispensada a leitura do relatório e a sustentação oral. A relatora, então,
expôs seu voto pelo conhecimento e pelo provimento do recurso, por
entender que o caso relatado possui implicações coletivas relevantes
para a saúde pública, higiene urbana e meio ambiente, e que o
Ministério Público pode atuar para buscar soluções junto ao poder
público municipal, determinando o encaminhamento dos autos ao
substituto automático para dar continuidade à apuração dos fatos
apresentados. Colocado em votação, o Colegiado, por unanimidade,
conheceu e proveu o recurso, nos termos do voto da relatora. XII –
Julgamento do SIM 01605.000.004/2024 – Relatora: Dra. GIANI MARIA
DO MONTE SANTOS RODOLFO DE MELO: garantido o sigilo legal, em
sessão fechada, a relatora apresentou seu voto pela homologação do
ANPC celebrado, bem como pelo arquivamento do procedimento em
epígrafe, tendo o Colegiado, à unanimidade, votado nos mesmos termos
do voto da relatora; XIII – Julgamento do SIM 02061.001.488/2022 –
Relator: Dr. SILVIO JOSÉ MENEZES TAVARES: presente o advogado
da recorrente, Dr. Diogo Walter, OAB/DF nº. 69.303, na sessão,
dispensada a leitura do relatório e a sustentação oral. O relator, então,
expôs seu voto pelo conhecimento e pelo provimento do recurso, por
entender que há indícios de prática irregular por parte da empresa
recorrida, determinando o encaminhamento dos autos ao substituto
automático para dar continuidade à apuração dos fatos apresentados.
Colocado em votação, o Colegiado, por unanimidade, conheceu e
proveu o recurso, nos termos do voto

do relator; XIV – Julgamento do SIM 02053.001.051/2023 – Relator: Dr.
SILVIO JOSÉ MENEZES TAVARES: devidamente notificado para
manifestar interesse em participar do presente julgamento, o recorrente
deixou transcorrer o prazo in albis. Diante desta informação, o relator
passou a apresentar o relatório e o seu voto pelo conhecimento e pelo
não provimento do recurso, por entender que o objeto da ação já foi
judicializado pela parte interessada. Colocado em votação, o Colegiado,
por unanimidade, conheceu e indeferiu o recurso, nos termos do voto do
relator. XV – Julgamento do SIM 02007.000.753/2024 – Relatora: Dra.
LÚCIA DE ASSIS: presente o recorrente na sessão, a relatora passou a
apresentar o relatório. A parte interessada fez uso da palavra pelo prazo
de 10 minutos, expondo suas razões. A relatora, então, expôs seu voto
pelo conhecimento e pelo desprovimento do recurso. Colocado em
votação, o Colegiado, por unanimidade, conheceu e não proveu o
recurso, nos termos do voto da relatora. XVI – Julgamento do SIM
02145.000.475/2024 – Relatora: Dra. LÚCIA DE ASSIS: ausente o(a)
recorrente na sessão, a relatora passou a apresentar o relatório e expôs
seu voto pelo conhecimento e pelo desprovimento do recurso. Colocado
em votação, o Colegiado, por unanimidade, conheceu e não proveu o
recurso, nos termos do voto da relatora. A Dra. Giani Maria do Monte
pediu a palavra e passou, inicialmente, a expressar sua felicidade por
sua primeira gestão à frente do Conselho Superior, agradecendo o
primoroso trabalho em equipe, evidenciado pelos números do relatório.
Ela fez questão de nomear e agradecer a todos os servidores e
analistas, reconhecendo-os como essenciais para o funcionamento do
Conselho. Também agradeceu seus companheiros de trabalho, que
tornaram o ofício mais tranquilo, e reverenciou a Dra. Ana Carolina pela
sua liderança. Em seguida, compartilhou uma reflexão baseada na
filosofia de Karl Popper, sobre a não existência de verdades absolutas e
a importância de aprender com os erros, afirmando que nenhum dos
membros do Conselho se colocou como dono da verdade, sendo
comum e saudável a discussão e a mudança de posições. Agradeceu
aos colegas que estavam deixando o Conselho: Dra. Lúcia de Assis,
pela sua placidez, firmeza e inteligência; Dra. Christiane Roberta, por ter
colocado Pernambuco como referência no combate ao dano ambiental
com o projeto “Lixão Zero” e por sua reverência aos ensinamentos
cristãos, representando um humanismo importante; e Dr. Silvio Tavares,
que conhece desde a Corregedoria, sendo para ela um exemplo de que
não precisa gritar para ser ouvido, com uma postura firme, serena e
segura. Agradeceu também ao Dr. Aguinaldo Fenelon, por sempre
trazer a questão da representatividade do Conselho, único colegiado
eleito pela classe, e ao Dr. Edson Guerra, pela profundidade de seus
posicionamentos e pela humildade em, por vezes, reconsiderá-los. Ao
Dr. Renato Silva, agradeceu pela experiência e auxílio nos julgamentos
como Subprocurador Institucional, mencionando seu longo tempo de
Ministério Público. À Dra. Helena Martins, reconheceu como uma
representante da associação com muita garra, relembrando seu
passado na polícia civil e sua atuação no Ministério Público, elogiando
sua capacidade de representação da classe e do gênero feminino. Por
fim, deu as boas-vindas ao Dr. Charles Hamilton, seu colega de
faculdade, para a próxima sessão, recordando que ele já estava no
Ministério Público quando ela ingressou. O Presidente, então,
agradeceu a todos e declarou encerrada a sessão.  (Extrato elaborado
com auxílio da inteligência artificial Gemini Advanced).
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Presidente do Conselho Superior
Conselheiros Presentes: Dra. MARIA IVANA BOTELHO VIEIRA DA
SILVA - Corregedora-Geral, Dr. CHARLES HAMILTON DOS SANTOS
LIMA, Dr. MARCO AURÉLIO FARIAS DA SILVA, Drª. LUCILA
VAREJÃO DIAS MARTINS, Drª. GIANI MARIA DO MONTE SANTOS
RODOLFO DE MELO, Dr. AGUINALDO FENELON DE BARROS, Drª.
LILIANE DA FONSECA LIMA ROCHA, Dr. EDSON JOSÉ GUERRA.
Presidente da AMPPE: Drª. Helena Martins Gomes e Silva
Secretário(a): Dra. Ana Carolina Paes de Sá Magalhães

Consubstanciada em ata eletrônica e gravada em áudio (Formato
Vídeo/MP3). Dando início aos trabalhos, o Presidente cumprimentou
todos os presentes e solicitou que a Secretária desse prosseguimento
com a verificação da constituição do quórum regimental. Com a
correspondente constituição do quórum regimental, foi passada a
palavra ao Presidente, que declarou aberta a sessão e começou a tratar
dos assuntos previstos em pauta: I – Posse dos novos integrantes do
Conselho Superior do Ministério Público do Estado de Pernambuco: O
Presidente saudou todos os presentes e os que acompanhavam a
transmissão pelo YouTube, aproveitando a oportunidade para
parabenizar a Dra. Deluse Florentino pelo seu aniversário, bem como a
Dra. Mariana Cândido por ter recebido o título de cidadã da cidade de
Garanhuns, onde ela reside com a família. Ato contínuo, registrou a
presença dos colegas procuradores e promotores presentes, em
especial o Dr. Carlos Alberto Vitório, terceiro suplente, e o Dr. Fernando
Barros de Lima, quarto suplente. Em seguida, convidou o Dr. Aguinaldo
Fenelon de Barros, o membro mais votado, a dirigir-se ao púlpito para
prestar o juramento perante o Conselho Superior, juntamente com os
demais conselheiros empossandos e eleitos para o biênio 2025-2027:
Drª. Giani Maria do Monte Santos Rodolfo de Melo, Dr. Edson José
Guerra, Dr. Marco Aurélio Farias da Silva, Drª. Liliane da Fonseca Lima
Rocha, Dr. Charles Hamilton dos Santos Lima e Drª. Lucila Varejão Dias
Martins. O Dr. Aguinaldo Fenelon de Barros fez o juramento, que foi
repetido pelos demais conselheiros eleitos. A Secretária leu o termo de
posse em nome dos conselheiros eleitos, os quais se dirigiram, um a
um, ao púlpito para assinar o referido documento. Na sequência, o Dr.
Aguinaldo Fenelon foi chamado para fazer seu pronunciamento em
nome de todos os demais conselheiros, momento em que cumprimentou
as autoridades presentes, incluindo o Procurador-Geral de Justiça, Dr.
José Paulo Cavalcanti, a Corregedora-Geral, Dra. Maria Ivana Botelho,
a Ouvidora, Dra. Maria Lizandra, a Presidente da Associação do
Ministério Público de Pernambuco, Dra. Helena Martins, a Secretária
dos Órgãos Colegiados, Dra. Ana Carolina, e os demais conselheiros e
conselheiras, bem como a servidora Úrsula Kelly Guedes de Souza e,
por meio dela, a todos os servidores que dão suporte ao colegiado.
Saudou, também, sua esposa, Juliana Fenelon, e sua filha, Marina
Fenelon, expressando publicamente seu grande amor por Marina,
observando que, embora ela pudesse não compreender a importância
do momento naquele dia, um dia ela saberia o quanto ele a amava.
Novamente cumprimentou e citou diversos colegas presentes, como Dr.
Alen, Dr. Petrúcio, Drª. Katarina Gusmão, Dr. Mário Palha, Drª. Selma
Magda, Drª. Christiane Roberta, Dr. Fernando Barros, Dr. Geraldo, Dr.
Silvio Tavares, Dr. Carlos Vitório, Drª. Lúcia de Assis, Drª. Andréa Nunes
Padilha, Drª. Deluse, o ex-Procurador Geral de Justiça Dr. Francisco
Sales, Drª. Nelma e Drª. Patrícia, além de Dr. Hugo e Dr. Vinícius, e, em
nome deles, todos que fazem a circunscrição de Caruaru. Em seguida,
passou a mencionar homenagear individualmente os conselheiros
eleitos, detalhando brevemente a trajetória de cada um, iniciando por
Drª. Lucila Varejão, mencionando sua nomeação em 18 de dezembro de
1994, seu início na circunscrição de Vitória de Santo Antão, sua atuação
na capital com maestria, competência e dignidade na promotoria de
cidadania, especialmente na área do patrimônio público, sua promoção
ao cargo de procuradora de justiça e sua paixão pelo Ministério Público,
parabenizando-a, por fim, pela sua posse como membro do Conselho
Superior. Sobre o Dr. Charles Hamilton dos Santos Lima, o Dr.
Aguinaldo Fenelon de

Barros destacou seu ingresso no Ministério Público em 18 de outubro de
1994, atuando como promotor de justiça em São Vicente Férrer, tendo
sido Chefe de Gabinete e Secretário nas gestões do Dr. Romero
Andrade e Dr. Francisco Sales, além de ter atuado como promotor de
justiça de cidadania na Capital, com brilhante atuação no patrimônio
público, atualmente Procurador de Justiça cível, e que, mais de uma
vez, exerceu o cargo de Conselheiro. Ele expressou sua admiração pelo
Dr. Charles e o parabenizou por voltar a fazer parte do colegiado.
Passou, então, a falar sobre a Drª. Liliane da Fonseca Lima Rocha,
ressaltando a atuação dela nas promotorias de cidadania e consumidor,
onde atuou por mais de 16 anos com um trabalho belíssimo na área do
consumidor, tendo o Ministério Público ganhado vários prêmios por sua
atuação, incluindo o projeto "Carne de Primeira", premiado
nacionalmente. Ele afirmou que o Conselho Superior ganhava com sua
chegada, e que ela havia mostrado que era boa de voto, chegando ao
Conselho sem fazer campanha. Expressou, ademais, sua admiração por
ela, mencionando que conhecia sua família desde sua adolescência,
tendo sido colega de seu irmão, Milton, no segundo grau, e amigo de
Fred e Alexandre, com quem conviveu em bons tempos na Casa do
Estudante. Por fim, o Dr. Aguinaldo Fenelon a parabenizou e afirmou
que o Conselho se sentia honrado com sua presença. Sobre o Dr.
Marco Aurélio Farias da Silva, o Dr. Aguinaldo Fenelon sublinhou que
ele ingressou no Ministério Público em 18 de outubro de 1994, iniciando
sua carreira em São Bento do Una, e que teve uma atuação destacada
na capital, na área da cidadania, descrevendo-o como um dos maiores
coordenadores do CAO Cidadania da história do Ministério Público,
mencionando, ainda, sua passagem como Corregedor-Adjunto e que
hoje é Procurador de Justiça cível, continuando com o mesmo trabalho
de cidadania. Ao final, congratulou o Dr. Marco Aurélio e expressou sua
honra por tê-lo novamente no colegiado, reiterando sua certeza de que o
Conselho Superior ganhava com sua chegada. Logo depois, o Dr.
Aguinaldo Fenelon passou a homenagear o Dr. Edson José Guerra,
pontuando que o colega era policial federal, mas escolheu ingressar no
MPPE em 22 de junho de 1992, assumindo inicialmente a promotoria de
Tabira, seguindo por Jurema, cidade em que a filha do Dr. Edson Guerra
também atuou, e Aliança. Na Capital, passou pela promotoria agrária,
onde teve atuação destacada no Estado de Pernambuco, atuando como
verdadeiro promotor social, abrindo diálogo entre os proprietários de
terras e aqueles que não tinham um pedaço de terra para morar,
inclusive em momentos de conflito, atuando como verdadeiro mediador
da paz, pelo que o Dr. Aguinaldo Fenelon o parabenizou. Por fim,
destacou que o Dr. Edson Guerra é de origem humilde, sendo filho de
um tecelão e de uma empregada domestica, considerando-o um
vencedor por ter superado as adversidades que enfrentou, asseverando,
além do mais, que todo o colegiado tem por ele possui muito respeito,
tendo sido reeleito com uma votação muito belíssima, pelo que o
congratulou e declarou ser seu fã. Acerca da Drª. Giani Maria do Monte
Santos Rodolfo de Melo, o Dr. Aguinaldo Fenelon salientou que ela
ingressou no Ministério Público em maio de 1995, assumindo
inicialmente a promotoria de Calçado, depois indo para Garanhuns, e,
em seguida, para a Capital, assumindo a promotoria da criança e
adolescência, tendo sido corregedora-auxiliar nas gestões da
procuradora Luciana Marinho e da Dra. Janeide, a quem ele se referiu
como grandes corregedoras. Prosseguindo, assinalou que hoje a Dra.
Giani é procuradora de justiça e foi reeleita como membro do Conselho
Superior do Ministério Público, com atuação brilhante e destacada no
biênio 2023-2025, acreditando que este foi um dos motivos da sua
expressiva votação, definindo a colega como preparada, determinada,
competente, serena e sensível. O Dr. Aguinaldo, então, afirmou que não
falaria de si mesmo, pois não havia escrito nada sobre si, mas apenas
queria dizer que se sentia um homem completamente realizado como
cidadão, como pai de família e como procurador de justiça, membro do
Ministério Público. Ele expressou sua felicidade por estar ali, mesmo
após 33 anos, sentindo o mesmo gás e a mesma vontade de continuar
defendendo a sociedade. Ele compartilhou que uma
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vez lhe perguntaram qual era o segredo de continuar sendo votado, e
agora sendo o mais votado, e respondeu que o segredo era
simplesmente ter o pé no chão, ter o poder de perdão, não odiar, não
perseguir e procurar amar a todos. Ele afirmou que todos sentem raiva,
mas que a raiva deve ser passageira, pois quando a raiva é duradoura,
transforma-se em ódio, e o ódio mutila o coração e a saúde. O Dr.
Fenelon expressou sua felicidade por ter sido reconduzido com 267
votos, descrevendo o colegiado como um colegiado sereno, assim como
o anterior do qual participou, e outros que já presidiu, incluindo o Colégio
de Procuradores e o Órgão Especial, mas afirmou que o Conselho
Superior era o órgão mais democrático do Ministério Público, sendo
todos os membros eleitos pela classe. Ele expressou sua paixão pelo
Conselho Superior, dizendo que, se houvesse mais eleições, disputaria
todas no Conselho Superior, pois se sentia bem ali, onde havia debate,
divergência e discussão, mas onde as opiniões eram respeitadas,
compartilhando que aprendeu, influenciado por seu pai, a respeitar
opiniões ao longo de sua vida, e que, apesar de ser duro em suas
contestações, tinha um coração fraco e mole, desejando abraçar a
todos. Ele afirmou que não adiantava usar o cargo de promotor de
justiça para ser mais do que alguém, pois se nota que se é inferior à lei,
e quanto mais se estuda a lei, mais se percebe que não se é tão grande,
pois se é submisso a ela e aos regimentos e normas. Encaminhando-se
para o final de seu discurso, o Dr. Aguinaldo enviou um abraço a todos
que estavam ali e aos que assistiam à transmissão, a todos que o
prestigiaram e enviaram parabéns, e a todos que chegaram até aquele
momento. Ele fez questão de registrar a presença da Dra. Marilea e da
Dra. Eleonora Luna, a quem expressou sua admiração, dizendo que não
era tão próximo a ela antes, mas que agora era, e que a considerava um
exemplo a ser seguido de procuradora e promotora na área criminal,
não só do Ministério Público Pernambucano, mas do Ministério Público
Brasileiro. Ele finalizou desejando que Deus protegesse o Conselho
Superior, o Ministério Público, e todos que faziam parte da instituição,
servidores e membros, e expressou sua extrema felicidade no Ministério
Público, afirmando que uma pessoa que ama e é amada é
completamente feliz, e que ele se sentia amado naquela instituição, e
muito amado por ela, por isso só sairia dali aos 75 anos, mas que
continuaria além se fosse possível. Devolvida a palavra, o Presidente
celebrou a posse dos novos membros do Conselho Superior do
Ministério Público, ressaltando a honra de presidir o colegiado,
especialmente por ser composto por pessoas que fizeram parte de sua
formação profissional. Nesse sentido, recordou momentos marcantes de
sua trajetória, como a posse, quando foi acolhido por colegas que hoje
integram o Conselho, como o Dr. Charles Hamilton, então Chefe de
Gabinete, relembrando também da Drª. Helena Caúla, do Dr. Francisco
Sales, do Dr. Marco Aurélio Farias e da Drª. Giani. Expressou
consciência da responsabilidade em presidir o Conselho Superior neste
mandato, por delegação dos pares, para promover o bem comum,
propósito de todos ali presentes. Emocionado, relembrou momentos
especiais das posses, como o gesto da Dra. Lucila ao usar a caneta de
seu pai, Sr. Euclides Martins, e a recente perda do marido da Dra.
Liliane, Mário Rocha, refletindo sobre como as pessoas nos moldam,
seja pela genética ou pelas escolhas da vida, citando o ensinamento de
Dom Hélder Câmara sobre a importância de levar as pessoas no
coração, já que levá-las nos ombros seria pesado demais. Externou o
compromisso do colegiado em discutir procedimentos, movimentação de
carreiras e julgamento de recursos com sensibilidade, sem se perder em
vaidades ou egoísmo. Em adição, homenageou a prevalência, com ou
sem voto, da presença feminina no Conselho, destacando a sabedoria,
ternura e paixão das mulheres, inspirando a todos a tomarem decisões
justas e corretas. Em nova menção ao pensamento de Dom Hélder, o
Dr. José Paulo Cavalcanti citou a seguinte passagem: “graça divina
começar bem, graça maior persistir na caminhada certa, mas a graça
das graças é não desistir nunca”, exortando que todos não desistam dos
sonhos e conclamando os membros, em qualquer fase da carreira, a
não esquecer que podem transformar vidas

no exercício de suas atribuições. O Presidente, então, saudou o corpo
de servidores do Conselho Superior do Ministério Público pelo auxílio
prestado nas sessões e diariamente nos processos e procedimentos, e
declarou encerrada a sessão, convidando a todos para um coquetel.
(Extrato elaborado com auxílio da inteligência artificial Gemini
Advanced).

De ordem do Excelentíssimo Senhor Procurador-Geral de Justiça, Dr.
JOSÉ PAULO CAVALCANTI XAVIER FILHO, Presidente do Conselho
Superior, comunicamos aos Excelentíssimos Senhores Membros: Drª.
MARIA IVANA BOTELHO VIEIRA DA SILVA - Corregedora-Geral, Dr.
CHARLES HAMILTON DOS SANTOS LIMA, Dr. MARCO AURÉLIO
FARIAS DA SILVA, Drª. CRISTIANE DE GUSMÃO MEDEIROS, Drª.
GIANI MARIA DO MONTE SANTOS RODOLFO DE MELO, Dr.
AGUINALDO FENELON DE BARROS, Drª. LILIANE DA FONSECA
LIMA ROCHA, Dr. EDSON JOSÉ GUERRA, e à Presidente da
Associação do Ministério Público - AMPPE, a realização da 13ª Sessão
Virtual Ordinária/2025, no período de 14 a 16 de abril de 2025.
Lembramos, ainda, que a relação dos processos deve ser encaminhada
com antecedência mínima de 03 (três) dias do início da referida sessão,
ou seja, até a quarta-feira, dia 09/04/2025, e que os votos deverão ser
inseridos na pasta “Sessão Virtual” até um dia antes do início da sessão
(dia 11/04/2025).

Recife, 02 de abril de 2025.

Ana Carolina Paes de Sá Magalhães
Promotora de Justiça
Secretária do CSMP

AVISO CSMP Nº 47/2025
Recife, 2 de abril de 2025

REMOÇÃO DE 1ª ENTRÂNCIA

O EXMO. SR. PRESIDENTE DO CONSELHO SUPERIOR DO
MINISTÉRIO PÚBLICO RESOLVE PUBLICAR, APÓS COMUNICAÇÃO
REALIZADA NA 02ª SESSÃO ORDINÁRIA DO REFERIDO ÓRGÃO
COLEGIADO, OS EDITAIS DE REMOÇÃO DE 1ª ENTRÂNCIA,
CONFORME ANEXO.

INFORMA AINDA QUE O TUTORIAL PARA INSCRIÇÃO ENCONTRA-
SE DISPONÍVEL NO SITE DO MPPE, EM INSTITUCIONAL -
>CONSELHO SUPERIOR->INSTRUMENTOS JURÍDICOS-
>MOVIMENTAÇÃO DE MEMBROS.

Ana Carolina Paes de Sá Magalhães
Secretária do CSMP

AVISO CSMP Nº 48/2025
Recife, 2 de abril de 2025

PROMOÇÃO PARA 2ª ENTRÂNCIA

O EXMO. SR. PRESIDENTE DO CONSELHO SUPERIOR DO
MINISTÉRIO PÚBLICO RESOLVE PUBLICAR, APÓS COMUNICAÇÃO
REALIZADA NA 02ª SESSÃO ORDINÁRIA DO REFERIDO ÓRGÃO
COLEGIADO, OS EDITAIS DE PROMOÇÃO PARA 2ª ENTRÂNCIA,
CONFORME ANEXO.

INFORMA AINDA QUE O TUTORIAL PARA INSCRIÇÃO ENCONTRA-
SE DISPONÍVEL NO SITE DO MPPE, EM INSTITUCIONAL -
>CONSELHO SUPERIOR->INSTRUMENTOS JURÍDICOS-
>MOVIMENTAÇÃO DE MEMBROS.

Ana Carolina Paes de Sá Magalhães
Secretária do CSMP

AVISO CSMP Nº 49/2025
Recife, 2 de abril de 2025
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